



Schulpost Nr. 3/2020-21

Liebe Eltern

Das Schuljahr 20/21 ist ins letzte Quartal gestartet. Den Winter haben wir gut und ohne grosse Corona-Schwierigkeiten gemeistert. Nun freuen wir uns auf schönes Wetter ... und auf gute Erlebnisse in den verbleibenden Schulwochen.

Aus dem Schulalltag

- Das ganze Schuljahr über waren Anlässe untersagt – unsere Projektwoche zum Thema Glück findet jedoch statt.
- In der Unterstufe wurden Hühnereier ausgebrütet. Die Küken sind frisch geschlüpft; die Kinder beobachten nun aufmerksam, wie sie wachsen.
- Die Unter- und Mittelstufe arbeiten an einem Musical. Ob und wann dieses vor Publikum vorgeführt werden kann, ist noch offen.
- Schulreisen und -Lager sind weiterhin verboten. Kleinere Exkursionen in die nähere Umgebung sind möglich. Die Lehrperson Ihres Kindes wird sie informieren, falls ein Ausflug gemacht wird.



Besuchen Sie für Eindrücke aus dem Schulalltag auch unsere Website!

Schulsozialarbeit

Sibylle Heizmann arbeitet mit allen Klassen zum Thema Konfliktlösung. In der Mittelstufe hat sie über längere Zeit im Prozess des Zusammenwachsens unterstützt.



Schulhaus-Neubau

Unser neues Schulhaus wächst! Nach ein paar Wochen Pause geht es nun weiter, inzwischen stehen die Betonwände. Der Baufortschritt ist weiterhin hier dokumentiert: <https://www.schule-birrwil.ch/baustellenupdate>

Corona-Situation

Die Weisungen des Kantons Aargau bleiben vorerst bestehen. Mit Lockerungen ist zu rechnen, allerdings erste etwa ab Ende Mai.

→ Das Musikschulkonzert am 7.5. kann nicht stattfinden

Der Kanton will Massentests durchführen. Genauere Infos liegen noch nicht vor, klar ist aber jetzt schon: Die Tests sind in jedem Fall freiwillig. Wir informieren Sie zu gegebener Zeit.

Ausblick Schuljahr

In Birrwil sind in den letzten Jahren mehr Kinder geboren worden oder zugezogen.

Dies wird in der Schule nun spürbar: Dank mehr Ressourcen können wir den altersdurchmischten Unterricht am Sommer wieder in 2-Jahrgangsklassen führen:

Kindergarten, 1./2., 3./4. und 5./6. Klasse. Die Klassen werden etwas kleiner, was den Unterrichtsbetrieb und damit auch die Lehrpersonen entlastet.

In der Schulentwicklung steht weiterhin die Umsetzung des neuen Lehrplans im Zentrum. Wir machen dazu fachliche Weiterbildungen mit der Schule Boniswil.

Dies sind die Lehr- und Bezugspersonen Ihrer Kinder im kommenden Schuljahr:

Zyklus 1	Anita Mendler	Klassenlehrperson Kindergarten
	Barbara Stalder	Fachlehrperson Kindergarten
	Katrin Stöckli	Klassenlehrperson 1./2. Kl.
	Sara Leibundgut	Team-Teaching & Förderung 1./2. Klasse Fachlehrperson Werken
Zyklus 2	Elisa Bürki	Klassenlehrperson Fachlehrperson Französisch und Bildnerisches Gestalten 5./6.
	Florian Suter	Klassenlehrperson Fachlehrperson Bewegung & Sport 3./4. Kl.
	Francesca Chiusano	Fachlehrperson Mathematik 5./6. Englisch 3./4.
	Brigitte Keppler	Textiles & Technisches Werken
	Francesca Chiusano	Schulische Heilpädagogik
	Sibylle Heizmann	Schulsozialarbeit
	Lino Neeser	Zivildienstleistender

Die Schule verlassen werden Sara Kislig, Stefanie Geissbühler, Chantal Reichenbach, Anja Wild, Renate Leutwiler, Sandra Meier, Fabian Merz. Schulleitung & Schulpflege danken allen schon jetzt für ihren Einsatz und wünschen viel Erfolg und Erfüllung in den neuen Aufgaben.

Ich wünsche Ihnen von Herzen gute Gesundheit.

Beste Grüsse,

Schulleitung:

Sibylle Kloser Rhyner
062 772 13 56 Dienstag und Mittwoch
birwil.schulleitung@schulen-aargau.ch

Schulsekretariat:

Sandra Carroz Gloor
062 772 13 56 Mittwochmorgen
birwil.sekretariat@schulen-aargau.ch